

Polres Lombok Tengah Patroli Dialogis Saat Warga Panen Padi di Persawahan Desa Segala Anyar

Syafruddin Adi - LOMBOKTENGAH.PEKON.WEB.ID

Mar 2, 2024 - 04:33



Patroli Dialogis Polres Lombok Tengah di Persawahan perbatasan Antara Desa Segala Anyar dan Desa Ketare., (01/03/2024)

Lombok Tengah NTB - Pasca Konflik sosial yang terjadi di Kabupaten Lombok Tengah beberapa waktu lalu, Kepolisian Resort Kabupaten Lombok Tengah terus berusaha meningkatkan keamanan di wilayah hukumnya dengan melaksanakan

Patroli dialogis secara masif.

Seperti yang dilaksanakan Jum'at (01/03/2024) Rombongan personil Polres Lombok Tengah yang terdiri dari BKO Samapta, Unit Dalmas serta Bhabinkamtibmas Desa segala Anyar melaksanakan Patroli dialogis serta memberikan pengamanan kepada warga masyarakat Dusun Kadiq Desa Segala Anyar yang tengah melaksanakan Panen Padi di persawahan Jln. Bypass yang merupakan perbatasan Desa Segala Anyar dengan Desa Ketare.

Kapolres Lombok Tengah AKBP Iwan Hidayat SIK., melalui Wakapolres Lombok Tengah Kopol Moh Nasrullah SIK., kepada media ini menjelaskan bahwa kegiatan patroli Dialogis yang dilakukan sebagai upaya Cooling System dalam rangka meningkatkan terciptanya Kamtibmas di wilayah tersebut.

“Kita ketahui bersama bahwa kedua Desa tersebut yakni Desa Segala Anyar dan Desa Ketare pernah terlibat Konflik Sosial beberapa waktu lalu. Untuk mengantisipasi hal-hal yang tidak diinginkan serta mendorong terciptanya situasi yang Kondusif Polres Lombok Tengah melakukan Patroli dialogis secara masif pada akhir-akhir ini,” jelasnya.

Saat ini diketahui Dusun Kadiq yang merupakan warga Desa Segala Anyar sedang melakukan Panen Padi di persawahannya. Lokasi persawahan tersebut merupakan perbatasan antara Desa Segala Anyar dengan Desa Ketare.

Untuk menghindari sesuatu yang dapat mengganggu dan merusak Kondusifitas yang telah berangsur-angsur membaik, Polres Lombok Tengah melakukan Patroli dialogis sebagai langkah antisipasi atau pencegahan munculnya konflik kembali.

“Meski Keadaan kedua Desa tersebut sudah saling menyadari dan memahami serta sepakat untuk tidak lagi saling mengusik akan tetapi kami pihak kepolisian harus waspada serta melakukan upaya-upaya pencegahan salah satunya Cooling System dengan Patroli Dialogis,” ucapnya.

Pada pelaksanaan patroli tersebut masyarakat Dusun Kadiq menyampaikan terimakasih kepada polres Lombok Tengah atas upaya yang dilakukan sehingga warga yang sedang melakukan panen di Perbatasan Desa tersebut merasa sangat aman.

“Atas nama seluruh warga kami, menyampaikan terimakasih 5sekuruh personil dari Kepolisian Resor Kabupaten Lombok Tengah. Kedepan kami akan turut serta bekerjasama dengan kepolisian untuk menciptakan Kamtibmas di Desa Kami,” ucap salah seorang warga Dusun Kadiq yang saat itu tengah Panen Padi di persawahannya. (Adb)